

# DELIK HUKUM

## Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi dalam rangka Ops Mantap Brata 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Dec 5, 2023 - 10:48



Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi dalam rangka Ops Mantap Brata 2024

Pada hari Selasa, 05 Desember 2023, pukul 09.30 WIB hingga selesai,

Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Kecamatan Kabandungan, Aiptu A Fauzie, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cisasah Desa Tugubandung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas berkomunikasi dengan tokoh dan masyarakat setempat. Program yang disampaikan dalam kegiatan ini adalah program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien) PRESISI CURHAT DONG. Dalam program ini, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk bercurhat, memberikan saran, dan kritik membangun guna meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat.

Selama kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada tokoh dan masyarakat, antara lain:

1. Mengajak partisipasi aktif tokoh dan masyarakat dalam menjaga situasi Kamtibmas selama rangkaian Pemilu Legislatif dan Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024, guna menciptakan pemilu yang aman dan damai.
2. Memberikan himbauan kepada warga agar berhati-hati, terutama di musim hujan, terutama mereka yang tinggal di sekitar tebing, untuk mengantisipasi potensi bencana longsor.
3. Mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
4. Mengajak warga untuk memberikan informasi segera kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Laporan kegiatan ini disampaikan kepada Komandan, yaitu Kapolsek Kalapanunggal IPTU M DAMAR GUNAWAN, S.Pd, sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas dalam pelaksanaan tugas kepolisian. Diharapkan kegiatan ini dapat memperkuat hubungan antara Polri dengan masyarakat, menjaga ketertiban, dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.